

DÉLAIS

- La préparation d'importantes activités auxquelles participe le premier ministre ou le ministre des Affaires étrangères prend, en général, six semaines; dans le cas d'événements de très grande envergure, comme la réunion annuelle du G8 ou les sommets de l'APEC, la durée des préparatifs peut aller jusqu'à trois mois.
- Habituellement, il faut compter au moins deux semaines pour préparer les plans de communications pour les mémoires au Cabinet, depuis la rédaction du projet initial jusqu'à l'approbation finale, notamment celle du BCP, à la réunion interministérielle; on doit élaborer le plan de communications en même temps que le projet de politique afin de pouvoir intégrer les considérations et les implications sur le plan des communications à toutes les options présentées dans le mémoire au Cabinet.
- En général, il faut moins de 24 heures pour préparer des communiqués de presse, depuis le premier projet jusqu'à l'approbation définitive d'un texte publié dans les deux langues officielles; si l'on veut avoir une couverture dans la presse internationale, surtout aux États-Unis, les communiqués doivent être produits à 14 h au plus tard pour pouvoir paraître dans les principaux journaux, soit dans leur édition du soir ou celle du lendemain.

CONTACTS

Sheila Bird	Directrice	Bureau : 992-0760 Cellulaire : 791-6946
Warren Braun	Directeur adjoint Communications sur la politique étrangère	Bureau : 996-2107
Leslie Scanlon	Directrice adjointe Communications ministérielles et internes	Bureau : 996-3980
Dominique Vincent	Adjointe	Bureau : 992-0722 Télécopieur : 995-0667